


[ÚLTIMAS NOTICIAS](#)
[NOTICIAS ESPECIALES](#)
[DISCURSO DEL EDITOR JEFE](#)
[ENTRADA](#)
[DEPORTES](#)
[DIÁLOGO ABIERTO](#)
[INVESTIGACIONES Y ESTUDIOS](#)
[LIBRO Y OPINIONES](#)
[RESUMEN ÚTIL](#)
[SALUD Y BELLEZA](#)
[ALIMENTOS Y MEDICINAS](#)

03 de
diciembre de
2023

[CULTURA](#)
[YOUTUBE](#)
[GENTE DE ARTE](#)
[TURISMO](#)
[ECONOMÍA](#)
[PERIÓDICOS](#)
[INGLÉS](#)
[CONTÁCTENOS](#)
[investigación](#)


anuncios

Lanzamiento de la carta de reducción de emisiones del sector de petróleo y gas por parte de Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos en la COP28



Londres-Ray hoy

El Reino de Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos anunciaron el lanzamiento de la “Carta de Reducción de Emisiones del Sector de Petróleo y Gas” durante la conferencia COP28, donde 50 empresas que representan más del 40% de la producción mundial de petróleo firmaron esta carta. Como parte de este compromiso, estas empresas se

comprometieron a lograr emisiones netas de metano
cero y detener la quema para 2030, según la
declaración de la conferencia



El presidente de la Conferencia de las Partes (COP28), Sultán Ahmed Al Jaber, anunció durante la sesión del tercer día de la conferencia que 50 empresas de los sectores del petróleo y el gas habían firmado esta carta, que se enmarca en el “Acelerador Global para Reducir las emisiones”. La carta incluye el compromiso de lograr cero emisiones netas de metano y cero quema de gas para 2030, y lograr la neutralidad climática para 2050

Al-Jaber destacó la importancia de que 29 compañías petroleras nacionales se comprometan con esta carta, lo que representa el mayor número de compañías petroleras nacionales que han firmado el compromiso de reducir las emisiones. Entre estas empresas nacionales, Saudi Aramco, ADNOC de los Emiratos Árabes Unidos, Bahraini Bapco Energies y **yecopetrol** “Corporación Nacional del Petróleo de Colombia, Libia y otras empresas

A nivel nacional y privado, muchas empresas destacadas como BP, Crescent Petroleum, Dolphin Energy, Eni, Equinor, ExxonMobil y otras se han sumado a este importante compromiso medioambiental

anuncio

La Carta de Reducción de Emisiones de Petr leo y Gas es un paso serio hacia el logro de los objetivos clim ticos establecidos en el Acuerdo de Par s y refleja los esfuerzos para promover el desarrollo sostenible y reducir los impactos del cambio clim tico



Me gusta 0

anuncios

:T rminos de comentarios

Los visitantes de "Ray Al-Youm" deben respetar el decoro de interactuar con los materiales publicados y los temas presentados, y no dirigirse a figuras, posiciones y escritores religiosos y mundanos con palabras hirientes, obscenas y vergonzosas, y no da ar a las personas, razas, etnias y naciones, y que el comentario sea lo m s breve posible. El comentario no debe exceder las 100 palabras, de lo contrario nos disculparemos por no publicarlo

a adir un comentario

comentario

nombre

Enviar comentario

